

Gemeinsam wählen wir regelmäßig aus allen zum Jugendclubabend mitgebrachten Bildern das Beste Bild des Abends aus und präsentieren es anschließend hier und bei [Facebook](#) .

Nachdem er die letzten beiden Male knapp am Bild des Abends vorbei geschrammt war, hat es heute für [Fabian Martin](#) – der zusammen mit [Max Eidner](#) das momentan aktivste Duo unseres Jugendclubs bildet – geklappt. Diese dynamische Langzeitbelichtung entstand bei einem gemeinsamen Ausflug zum nächtlichen Flughafen der beiden mit einem weiteren Fotofreund.

thumb\_width=800}

thumb\_height=500}

{multithumb

{multit



